

Pressemitteilung

Kaiserslautern, 22. September 2011

Die Jahrgangsbesten kommen aus Kaiserslautern: Gleich zwei Auszubildende der Bau AG ausgezeichnet

Zwei Auszubildende der Bau AG, Kaiserslautern, haben jetzt ihre Prüfung als Jahrgangsbeste im Prüfungsgebiet Rheinland-Pfalz und Hessen abgelegt: Die frischgebackenen Immobilienkaufleute Martina Fischer und



Martina Fischer (2.v.l) und Pascal Bresinski (3.v.l) bekommen ihre Auszeichnung als Jahrgangsbeste übergeben.

Pascal Bresinski wurden anlässlich des Verbandstages 2011 des VdW südwest, Verband der südwestdeutschen Wohnungswirtschaft e.V., am 20.09.2011 in Kassel für ihre besonderen Leistungen ausgezeichnet.

„Diese Auszeichnung ist etwas ganz Besonderes, sowohl für unsere beiden Immobilienkaufleute als auch für die Bau AG“, freut sich Guido Höffner, Vorstand der Bau AG, „denn es ist schon außergewöhnlich, dass gleich zwei Auszubildende aus einem Unternehmen ganz vorne stehen.“

Diese besondere Würdigung unterstreicht einmal mehr, wie viel Wert die Bau AG auf die Ausbildung von Nachwuchskräften legt. Nach ihrer soliden Ausbildung können Martina Fischer und Pascal Bresinski jetzt voll in ihren Beruf einsteigen – natürlich bei der Bau AG.

Kontakt:

Bau AG
Meike Platz
Fischerstrasse 25
67655 Kaiserslautern
Tel.: 0631/36 40-140
Fax: 0631/36 40-280
E-Mail: m.platz@bau-ag-kl.de